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Requerimento Nº 3191/2021

REQUEIRO À MESA, após ouvido o Egrégio Plenário, na 
forma regimental, digne-se de oficiar à Exma. Deputada Estadual Dra. Damaris 
Moura, para que envide esforços junto ao Governo do Estado para que, de forma 
mais breve possível, a Estrada Velha Tatuí-Laranjal seja asfaltada, ou seja, que 
ocorra a autorização estadual e sua devida publicação.

JUSTIFICATIVA
Como é de conhecimento e, diante das inúmeras conversas 

sobre este tema que já tivemos, tanto em seu gabinete, quanto em Tatuí, este 
Parlamentar, desde meu primeiro mandato (2013-2016) venho lutando por esta justa 
causa, enviado diversos requerimentos e indicações às autoridades, também, 
considerando nossa reunião exitosa na data de 27 de outubro p.p. no Palácio do 
Governo do Estado, na presença do Secretário Executivo de desenvolvimento 
Regional, Dr. Rubens Cury, novamente reitero nosso pedido a V.Exa, a de que nossa 
Estrada antiga Tatuí-Laranjal seja, finalmente, asfaltada.

A estrada velha Tatuí-Laranjal, que possuí cerca de 9,4 km 
de extensão é de suma importância para os moradores dos bairros que a circundam 
(Lagoa Vermelha, Guarapó, Rio das Pedras,...) estrada de grande movimento, rotas de 
empresas, ônibus circulares e escolares, bem como é essencial ao desenvolvimento de 
Tatuí, eis que a poucos metros há um polo industrial que poderia usar esta estrada 
para sua logística e escoamento de produtos e serviços, pois, liga diretamente, a 
Rodovia Mário Batista Mori à Rodovia Presidente Castello Branco.

Portanto, tal medida é necessária e essencialmente 
estratégica para a nossa população.

Diante disto, com vistas à legalidade e transparência e 
pública, requer sejam fornecidas estas informações para melhor análise e estudo, bem 
como sejam tomadas as devidas providências.

Sala das Sessões “Ver. Rafael Orsi Filho”, 03 de novembro de 2021.

MARQUINHO DE ABREU
Vereador
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